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ABSTRAK  

Eldia Nurhudiyanti, 126103211046 Transmisi Panwaslu Kelurahan/Desa(PKD) 

Dalam Peraturan Badan Pengawas Pemilu(Bawaslu) Nomor 6 

Tahun 2024 Dalam Perspektif Fikih Siyasah (Studi Kasus di 

Kabupaten Blitar), Program Studi Hukum Tata Negara UIN Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Dr. Ahmadi Abdul 

Shomad Faiz Nahdhiyanto, M.H. 

Kata Kunci: Transmisi, Peraturan Bawaslu Nomor 6 Tahun 2024, Pemilihan 

Kepala Daerah, Fikih Siyasah 

Penelitian ini dilatarbelakangi ketika mulai berlakunya Perbawaslu Nomor 6 

Tahun 2024 tentang penyelenggaraan pengawasan Pemilihan Kepala Daerah. Di 

dalamnya memuat salah satunya tentang transmisi (PKD). Penelitian ini akan 

membahas tentang sejauh mana implementasi penerapan Perbawaslu Nomor 6 

Tahun 2024 diterapkan serta saat PKD menjalankan tugas dalam tahapan yaitu 

proses transmisi di tingkat Kelurahan/Desa dalam sudut pandang Fikih Siyasah di 

Kabupaten Blitar. Adapun rumusan masalah yang diambil yaitu:1) Bagaimana 

Transmisi Panwaslu Kelurahan/Desa dalam peraturan Bawaslu Nomor 6 Tahun 

2024 di Kabupaten Blitar?2)Bagaimana Transmisi Panwaslu Kelurahan/Desa 

dalam Peraturan Bawaslu Nomor 6 Tahun 2024 dalam Perspektif Fikih Siysah? 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan jenis 

Empiris. Menggunakan pendekatan Yuridis-Empiris dan Fikih Siyasah.Teknik 

pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu observasi,wawancara, 

dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu 

pengumpulan data, kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Peneliti melakukan pengecekan keabsahan data melalui triangulasi sumber, 

triangulasi teknik, dan triangulasi metode. Tahap-tahap penelitian ini meliputi tahap 

persiapan penelitian, tahap pelaksanaan, tahap analisis data, tahap penulisan 

laporan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Transmisi Panwaslu Kelurahan/Desa 

(PKD) sudah dilaksanakan sesuai Perbawaslu Nomor 6 Tahun 2024. Namun ada 

beberapa proses tahapan yang tidak sesuai dengan peraturan yaitu proses transmisi 

yang melanggar Undang-Undang tentang perlindungan data pribadi. Solusinya 

PKD tetap menjalankan transmisi tersebut untuk efesiensi waktu dalam 

pengawasanya dengan sangat menjaga data rahasia karena jika menurut aturan yang 

ada akan menghambat PKD dalam proses pengawasan. Dalam perspektif fikih 

siyasah menunjukkan bahwasanya Perbawaslu Nomor 6 Tahun 2024 memiliki 

keterkaitan dengan peran dan tugas PKD sehingga secara tidak langsung PKD juga 

telah melaksanakan aturan sesuai Al-quran dan As-Sunnah demi kemaslahatan 

umat dan kepentingan umum terkait dengan pemilihan Kepala Daerah di Kabupaten 

Blitar.  
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ABSTRACT 

Eldia Nurhudiyanti, 126103211046 Transmission of Village/Village Panwaslu 

(PKD) in Regulation of the Election Supervisory Agency (Bawaslu) 

Number 6 of 2024 in the Perspective of Fiqh Siyasah (Case Study in 

Blitar Regency), Constitutional Law Study Program of UIN Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Dr. Ahmadi Abdul 

Shomad Faiz Nahdhiyanto, M.H. 

Keywords:  Transmission, Bawaslu Regulation Number 6 of 2024, Regional 

Head Election, Fiqh Siyasah 

This research was motivated by the enactment of Perbawaslu Number 6 of 

2024 concerning the implementation of supervision of the Regional Head Election. 

Where it contains one of them about transmission and (PKD) duties. This study will 

discuss the extent of the implementation of Perbawaslu Number 6 of 2024 by (PKD) 

in handling various forms of fraud and when PKD carries out its transmission 

process at the Village/Village level from the perspective of Fiqh Siyasah in Blitar 

Regency. The formulation of the problems taken is: 1) How is the Transmission of 

the Village/Village Panwaslu in Bawaslu Regulation Number 6 of 2024 in Blitar 

Regency? 2) How is the Transmission of the Village/Village Panwaslu in Bawaslu 

Regulation Number 6 of 2024 in the Perspective of Siysah Fiqh? 

The research method used in this study uses a qualitative type. The data 

collection techniques used in this study are observation, interviews, and 

documentation. The data analysis techniques used in this study are data collection, 

data condensation, data presentation, and conclusion drawn. The researcher 

checked the validity of the data through data triangulation. These stages of research 

include the research preparation stage, the implementation stage, the data analysis 

stage, and the report writing stage. 

The results of the study show that the Transmission of the Village/Village 

Panwaslu (PKD) in the Regulation of the Election Supervisory Agency (Bawaslu) 

regarding the election of Regional Heads in Blitar Regency has been carried out by 

PKD in accordance with Perbawaslu Number 6 of 2024. However, there are several 

aspects that are not in accordance with the regulations, namely the transmission 

process that violates the Law on Personal Data Protection. The solution is for PKD 

to continue to run the transmission for time efficiency in its supervision by strictly 

maintaining confidential data because if it follows the existing rules, it will hinder 

PKD in the supervision process. From the perspective of fiqh siyasah, it shows that 

Perbawaslu Number 6 of 2024 is related to the role and duties of PKD so that 

indirectly PKD has also implemented rules according to the Quran and As-Sunnah 

for the benefit of the people and the public interest related to the election of 

Regional Heads in Blitar Regency. 
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 تجريدي 

( في مشرف القريةنقل القرية / القرية بانوسلو )  126103211046إلديا نورهوديانتي،  
  2024لعام    6الإشراف على الانتخابات )باوسلو( رقم    لائحة وكالة

من منظور فقه سياسة )دراسة حالة في الوصاية الصلبة(، برنامج دراسة  
تولونغاغونغ،   السيد علي رحمة الله  الولاية  الدستوري لجامعة  القانون 

 المشرف: الدكتور أحمدي عبد الشمد فايز نهضيانتو، م. ح. 
، انتخاب رئيس  2024لسنة    6لائحة باواسلو رقم    ,انتقال المرض  :الكلمات المفتاحية

 الإقليم، فقه سياسة

بشأن    2024لعام    6كان الدافع وراء هذا البحث هو سن قانون بيرباوسلو رقم  
تنفيذ الإشراف على انتخاب رؤساء المناطق. حيث يحتوي على واحد منهم حول انتقال 

القريةوواجبات   البورصة رقم  مشرف  قانون  تنفيذ  الدراسة مدى  لعام    6. ستناقش هذه 
مشرف في التعامل مع أشكال الاحتيال المختلفة ومتى تقوم    مشرف القريةمن قبل    2024

بعملية نقلها على مستوى القرية / القرية من منظور فقه سياسة في الوصاية البليتارية.    القرية
( كيف يتم نقل القرية / القرية بانوسلو في اللائحة 1صياغة المشاكل التي تم اتخاذها هي: 

نقل القرية / القرية بانوسلو في لائحة   ( كيف يتم2؟  بليتار ريجنسيفي    2024لعام    6رقم  
 من منظور فقه السيسة؟  2024لسنة  6باوسلو رقم 

تستخدم طريقة البحث المستخدمة في هذه الدراسة نوعا نوعيا. تقنيات جمع البيانات 
البيانات   تحليل  تقنيات  والتوثيق.  والمقابلات  الملاحظة  هي  الدراسة  هذه  في  المستخدمة 
البيانات   وعرض  البيانات  وتكثيف  البيانات  جمع  هي  الدراسة  هذه  في  المستخدمة 

حة البيانات من خلال تثليث البيانات. تشمل مراحل واستنتاجها. قام الباحث بفحص ص
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ومرحلة كتابة   البيانات  ومرحلة تحليل  التنفيذ  ومرحلة  البحث  إعداد  البحث هذه مرحلة 
 التقارير. 

في لائحة وكالة الإشراف    مشرف القرية  تظهر نتائج الدراسة أن نقل القرية / القرية
قد بليتار ريجنسي( فيما يتعلق بانتخاب الرؤساء الإقليميين في  ساو باولوعلى الانتخابات )
. ومع ذلك ، 2024لعام  6رقم  رئاسة باواسلو وفقا لرقم مشرف القرية تم تنفيذه من قبل

هناك العديد من الجوانب التي لا تتوافق مع اللوائح ، وهي عملية النقل التي تنتهك قانون  
في تشغيل الإرسال من أجل  مشرف القريةحماية البيانات الشخصية. الحل هو أن تستمر 

كفاءة الوقت في إشرافها من خلال الحفاظ على البيانات السرية بشكل صارم لأنه إذا  
في عملية الإشراف. من منظور الفقه   مشرف القرية اتبع القواعد الحالية ، فسوف يعيق 

مرتبط بدور وواجبات حزب العمال   2024لعام    6السياسات، فإنه يبين أن الكتاب رقم  
الكردستاني، بحيث قام حزب العمال الكردستاني بشكل غير مباشر بتنفيذ القواعد وفقا 

والسنة   في  للقرآن  الإقليميين  الرؤساء  بانتخاب  المتعلقة  العامة  والمصلحة  الشعب  لصالح 
 .الولاية البليتار ريجنسي

 


